

En Punta Blanca en lanzan iniciativa de compostaje y reciclaje orgánico

Un grupo de 30 vecinos de Punta Blanca se capacitaron en la técnica de vermicompostaje que utiliza lombrices para obtener compost a partir de restos orgánicos, con la finalidad de promover prácticas sostenibles en esta comunidad costera ubicada al sur de Tocopilla.

Asimismo, recibieron

composteras comunitarias e insumos para la implementación de puntos de acopio de plástico, vidrio y material orgánico.

Este proyecto fue financiado por el Fondo Ambiental de Minera El Abra e impulsado por la Junta de Vecinos del sector, la Fundación Ecorayén y la ONG Alquimia Changa.

María Teresa Mercado, presidenta de Caleta Punta Blanca, indicó que “es algo novedoso, porque en la casa siempre botábamos todas las frutas y verduras, pero con este taller aprendimos que se puede reciclar, y me motivó más, ya que nos servirá para nuestros huertos y así hermosear Punta Blanca”.



PARTICIPARON 30 VECINOS.